

JUILLET 2022

# flash INFO



## Permanence des élus en Mairie sur rendez-vous

### Maire : Franck PICHOT

**1<sup>er</sup> adjoint, Jean-Luc LÉVELQUE : jeudi après-midi**  
Délégué à la voirie, aux mobilités et à l'aménagement du bourg et des hameaux

**2<sup>e</sup> adjointe, Elisabeth FLÉHO : jeudi matin**  
Déléguée aux finances et au personnel communal

**3<sup>e</sup> adjoint, Alain DUCLOYER : lundi matin**  
Délégué à la vie associative et aux relations citoyennes

**4<sup>e</sup> adjointe, Christèle BRIÈRE : mercredi après-midi**  
Déléguée aux affaires sociales

**5<sup>e</sup> adjoint, Grégory PACAUD : vendredi après-midi**  
Délégué à l'urbanisme et affaires foncières

**6<sup>e</sup> adjointe, Céline MOTEL-DAVID : vendredi matin**  
Déléguée au développement économique et à l'attractivité.

**7<sup>e</sup> adjoint, Jean-Claude LUBERT : lundi matin**  
Délégué au sport

**8<sup>e</sup> adjointe, Brigitte MELLERIN : vendredi matin**  
Délégué à l'enfance et aux affaires scolaires



Application  
Intramuros : Pipriac



mairiedepipriac



Mairie Pipriac



Mairie de Pipriac

## le **MOT** du **MAIRE** Franck PICHOT

### Chères Pipriataines, chers Pipriatins,

Nous venons de vivre une période électorale dense où les Français ont pu s'exprimer à plusieurs reprises. Toutefois, l'abstention a été particulièrement élevée, notamment dans notre commune. Il est important de rappeler que le vote, au-delà d'être un droit, est aussi un devoir.

Le contexte national et international nous oblige tous à être solidaires et à prendre soin les uns des autres. La situation instable et l'évolution des prix à la hausse créent des difficultés pour nombre de nos concitoyens. Les entreprises, elles-mêmes, sont en tension du fait notamment de la difficulté de se fournir en matériaux et de recruter du personnel.

Je rappelle qu'ILLOZ (France Services) est là pour apporter les réponses aux personnes comme aux entreprises sur les sujets évoqués ci-dessus.

Dans notre belle commune, le travail ne manque pas et les travaux, qui font suite aux études (notamment sur la mobilité) et à l'obtention de subventions, vont être nombreux dans la deuxième partie de l'année : voie douce dans la rue de l'avenir, vestiaires du complexe sportif, rénovation de la salle du Clos, travaux dans le centre-bourg, installation de nouveaux panneaux solaires, amélioration et sécurisation des voiries communales, etc...

La commission extra-municipale et le conseil municipal, grâce au budget participatif mis en place, vont proposer prochainement aux habitants de Pipriac de présenter des projets à mener. Ce budget participatif de 10 000€ permettra à chacun de proposer et ainsi de participer à la vie de la commune.

La saison sportive a pu se dérouler correctement et, si tous les clubs ont montré une belle dynamique, l'ESCP Volley-Ball a réussi une saison exceptionnelle : les équipes féminines et masculines, notamment les jeunes qui ont concouru dans les phases finales nationales. Pour une commune comme Pipriac, c'est une immense fierté d'avoir un des plus grands clubs de l'Ouest de la France. Merci à eux !

La saison culturelle, quant à elle, nous propose nombre d'événements et prépare ainsi l'arrivée de la nouvelle salle culturelle dans les prochaines années. Les nombreuses manifestations locales permettront aussi de se retrouver pour de bons moments à passer ensemble dans les prochaines semaines et les prochains mois.

Pipriac est une petite ville agréable à vivre et qui se développe, grâce à vous tous. Continuons ensemble à bien vivre à Pipriac !

**FranckPicht**

**Mairie de Pipriac** 13, place de la mairie 35550 Pipriac - Tél. : 02 99 34 42 87 - Fax : 02 99 34 47 63

**Horaires d'ouverture : Lundi - Mercredi - Vendredi** : 9h00 - 12h15 / 14h00 - 17h00

**Mardi** : 9h00 - 12h15 / 14h00 - 18h30 - **Jeudi** : Fermé le matin / 14h00 - 17h00

**Samedi** : 9h30 - 12h00 (uniquement accueil et état-civil)

**Le service urbanisme** est fermé le mercredi après-midi. **Le service CCAS** est fermé le jeudi.

## Des cours de français pour les Ukrainiens

Depuis la mi-avril, la commune accueille un petit groupe de réfugiés ukrainiens, essentiellement composé de jeunes femmes, leurs mères et leurs enfants, qui ont intégré l'école ou le collège. Pour faciliter leur adaptation et leur intégration durant cette période difficile, la mairie a mis en place des cours de français hebdomadaires. Ceux-ci sont dispensés bénévolement par Audrey Brière et Catherine Krystkiewicz. Laure Bolard a récemment rejoint l'équipe. Les cours se déroulent dans la bonne humeur et constituent un moment d'échange culturel enrichissant. En outre, plusieurs associations et commerces de Pipriac ont souhaité aider et ont accueilli les Ukrainiens pour quelques heures de sport ou une coupe de cheveux. Ces petites attentions, après un périple dangereux et exténuant, ont mis un peu de baume au cœur à ces expatriés forcés.



## Proposez votre projet pour la commune !

La commune de Pipriac met une enveloppe de 10 000 € à disposition des habitants pour la réalisation de projets d'intérêts municipaux. Vous pouvez déposer vos idées du 1<sup>er</sup> juillet jusqu'au 31 octobre. La commission extra-municipale étudiera vos propositions et votera pour mettre en œuvre un ou des projets soumis par les pipriatins.

### Pour participer

Les formulaires de dépôt de projet pourront être récupérés en mairie ou sur le site internet de la commune. Il faudra ensuite les déposer dans une urne prévue à cet effet à la mairie ou par mail à l'adresse cem@mairie-pipriac.fr

### Des questions ? Des demandes de renseignement ?

Vous pouvez les formuler par mail à cette adresse cem@mairie-pipriac.fr. ou venir rencontrer la commission extra-municipale qui sera présente au forum des associations !



## Deux cérémonies en hommage aux victimes des guerres

Deux cérémonies officielles ont marqué le printemps : le dimanche 20 mars, lors de la Journée nationale d'hommage aux morts pour la France pendant la Guerre d'Algérie, et le 8 mai, pour commémorer la victoire du 8 mai 1945.

Lors de ces cérémonies, le maire Franck Pichot, Fabien Leroux, correspondant Défense, et les élus du conseil municipal ont accueilli les officiels, le représentant de la gendarmerie, les anciens combattants, les porte-drapeaux ainsi qu'un détachement de sapeurs-pompiers pipriatins.

Le 20 mars, Franck Pichot a remis à Jean Farinella, originaire du Calvados, la médaille de la « Croix de la valeur militaire ».

Le 8 mai, un diplôme d'honneur a été décerné à Robert André, porte drapeau de l'UNC, pour ses cinq années de service, ainsi qu'un mérite UNC à Joseph Gayet. A la suite, une gerbe a été déposée en présence des élus du conseil municipal des jeunes. Une minute de silence suivie de la Marseillaise a été respectée en souvenir des combattants, avec une pensée particulière pour le peuple ukrainien. Un hommage a été également rendu devant la stèle du gendarme Mathurin Lavole, mort pour la France en déportation.

# Travaux : nouveaux vestiaires et installation d'ombrières photovoltaïques

flash  
INFO

 pipriac  
"Terre de cœur et d'énergie"

JUILLET 2022

3

## Construction de vestiaires modulaires

En 2021, la collectivité a réalisé des travaux de rénovation des vestiaires multisports situés en face du terrain d'honneur de football et avait, dans le même temps, programmé la construction d'une extension de ces vestiaires. Après consultation, la collectivité a retenu l'offre de l'entreprise Module Création pour un montant de 517 050 € HT.

Deux partenaires apportent un soutien financier significatif : l'État à hauteur de 113 958 € au titre de la dotation d'équipement des territoires ruraux (DETR) et le conseil départemental d'Ille-et-Vilaine dans le cadre du Fonds de soutien aux projets Locaux pour un montant de 75 000 €.

Ce nouvel équipement en modulaire d'une surface de 241 m<sup>2</sup> comprend quatre vestiaires pour joueurs, avec notamment des vestiaires féminins, deux vestiaires pour arbitres, un local club, un local technique, des douches et sanitaires. Les travaux seront réceptionnés en fin d'année 2022.



Le nouvel équipement comprendra six vestiaires. Crédit photo : Module création.

## Des ombrières de parking prêtes à la rentrée

Avec les objectifs nationaux de production d'énergie renouvelable, les collectivités sont tenues par des engagements ambitieux. La commune a pris un certain nombre d'initiatives en installant des panneaux photovoltaïques sur les toitures de plusieurs bâtiments municipaux et en nouant un partenariat avec la société Energ'IV, producteur d'énergie renouvelable indépendant et local, qui propose une offre de déploiement d'ombrières photovoltaïques. Cette société a été mandatée par la collectivité pour installer des ombrières de parkings au nord et au sud de la salle des Terres Rouges. Ces travaux seront achevés en septembre prochain. Il est

également prévu de positionner des ombrières sur le parking de l'école de la Providence, une fois les travaux de réhabilitation des bâtiments scolaires achevés. La mise en place d'ombrières permet de créer des places à l'abri des intempéries l'hiver et à l'ombre l'été. L'équipement est doté d'éclairage public offrant une circulation sécurisée la nuit, produit de l'électricité renouvelable locale avec les panneaux photovoltaïques installés sur la couverture et permettra d'intégrer des bornes pour véhicules électriques.



Les ombrières déjà en place, salle des Terres Rouges.



Les fondations des futures ombrières, rue Jeanne-d'Arc.

## Brèves

### Urbanisme : demandes d'autorisation en ligne

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2022, il est désormais facile de déposer ses demandes d'autorisation d'urbanisme en ligne avec le Guichet numérique des autorisations d'urbanisme (GNAU).

Pour cela, rendez-vous sur le site de Redon Agglomération : [www.redon-agglomeration.bzh/gnau](http://www.redon-agglomeration.bzh/gnau)

Le lien est également accessible sur le site de la mairie : [www.mairie-pipriac.fr](http://www.mairie-pipriac.fr)

A noter qu'il est toujours possible de déposer ses demandes « papier » directement au service urbanisme ou par courrier adressé à la mairie. Plus de renseignements auprès du service urbanisme au 02 99 34 49 80.

### Petit rappel canin

Les chiens doivent être tenus en laisse sur la zone urbaine de la commune selon le règlement sanitaire départemental. Les chiens de catégorie 1 et 2 doivent être promenés avec muselière par une personne majeure sur la voie publique. N'oubliez pas de ramasser les déjections canines lors de vos promenades mais aussi dans les parcs de notre commune.

## Projet de démolition de l'ancien PMU

Dans le cadre de la construction future du pôle socioculturel, une des premières étapes du projet sera la démolition de l'ancien PMU, rue Duguesclin. A ce jour, la date de ces travaux de déconstruction n'est pas encore déterminée. Des informations plus précises seront transmises aux riverains et habitants avant le début de chantier afin de préciser les contraintes liées à ces travaux, notamment les modifications de circulation.



## Écho de l'école

Les équipes des Espaces verts de Pipriac ont accueilli plusieurs classes de l'école publique Jean de la Fontaine en mai. Les enfants ont pu planter les fleurs qui embelliront les parterres autour de la mairie. Une journée appréciée de tous ! Nous espérons que les jardiniers en herbe ont apprécié leur journée et reviendront prochainement aider les agents.



## Restauration scolaire : une aide de l'Etat pendant trois ans pour les repas scolaires

Depuis quelques mois, un contexte inflationniste nouveau affecte le pouvoir d'achat des ménages et la commune de Pipriac a décidé d'apporter son soutien aux familles les plus impactées en adoptant une politique tarifaire au service de restauration scolaire de l'école Jean de la Fontaine (une solution est actuellement à l'étude pour étendre ce dispositif à l'école privée). Actuellement, le prix du repas facturé aux familles est de 3,85 € par repas (4,05 € pour un élève extérieur à Pipriac). A compter de la rentrée de septembre 2022 et **pour une durée de 3 ans**, le prix facturé d'un repas sera calculé en fonction d'un quotient familial.

### Un prix inférieur pour 88 % des familles

Au regard des statistiques de la Caisse d'Allocations familiales, une famille sur deux de la commune pourrait prétendre au repas à 1 €. Pour l'école Jean de la Fontaine, 88 % des familles devraient bénéficier d'un prix de repas inférieur à celui facturé actuellement. L'objectif est de permettre l'accès au service de restauration scolaire à la majorité des familles grâce au prix modéré des repas qui sera appliqué. Cette politique volontariste est notamment possible grâce au soutien de l'Etat qui a développé un programme intitulé « tarification sociale des cantines » permettant ainsi à la commune de percevoir une subvention de 3 € par repas pour chaque repas vendu 1 € et ceci pendant les trois prochaines années scolaires. Si au terme de cette période, ce soutien financier de l'Etat devait s'interrompre, la commune pourrait être amenée à revoir sa politique tarifaire.



En 2021, le prix de revient moyen d'un repas pour la commune de Pipriac s'élève à 9,12 €. Sur ce montant, les familles financent par leurs participations 3,94 € et la commune, sur son budget, 5,18 €.

## C'est l'été à l'accueil de loisirs !

Corentin et toute l'équipe d'animation accueillent vos enfants avec dynamisme et bonne humeur tout l'été. Au programme : des activités en tout genre, des sorties chaque semaine, et le retour des veillées et nuitées.

**Pour le mois de juillet**, le thème est « Les Gallo de Saucisse ». Une troupe de musiciens débarque à Pipriac avec des idées farfelues et des instruments tordus. Objectif : recruter de jeunes artistes pour intégrer la troupe ! Le fonctionnement à l'accueil de loisirs revient à

la normale, sans séparation par groupe scolaire, avec le grand retour de la libre circulation et du mélange des tranches d'âges. Tous les enfants de 3 à 13 ans sont accueillis, tous les jours de la semaine entre 7 h et 19h.

Pour information, et dans le respect de nos taux d'encadrements, nous pouvons être amenés à refuser des inscriptions si nécessaire. N'hésitez pas à nous contacter pour plus de détails : [accueildeleisirs@mairie-pipriac.fr](mailto:accueildeleisirs@mairie-pipriac.fr) ou **02 99 34 31 09**

## Service enfance : des postes à pourvoir

Le service enfance de la Mairie de Pipriac est régulièrement à la recherche d'agents pour des missions polyvalentes exercées à l'école publique Jean de la Fontaine et au centre de loisirs municipal : surveillance des enfants, encadrement/animation, entretien des locaux...

Les conditions de travail peuvent être différentes selon les périodes et les besoins :

- Période scolaire : horaires discontinus (matin, temps du midi, le soir jusqu'à 19h...)
- Horaires continus (accueil de loisirs le mercredi)
- Vacances scolaires : horaires continus (accueil de loisirs, entretien des locaux)

Les candidatures sont à déposer en mairie ou à envoyer à l'adresse mail : [ressourceshumaines@mairie-pipriac.fr](mailto:ressourceshumaines@mairie-pipriac.fr)

## 21 jobs saisonniers à la mairie en 2022

Comme chaque année, et en partenariat avec le Point Information Jeunesse, la commune de Pipriac a reconduit le dispositif « jobs saisonniers » en proposant aux jeunes de découvrir le monde du travail pendant les périodes suivantes : du 11 avril au 22 avril, pendant la période estivale du 4 juillet au 26 août mais aussi pendant les vacances de la Toussaint. Pour cette édition 2022, 21 jeunes Pipriatins entre 16 ans et 18 ans intègrent une partie des services communaux pendant une semaine à hauteur de 17h30 hebdomadaires réparties sur cinq jours (3h30 par demi-journée).

Chaque jeune est accompagné par un tuteur afin de réaliser des missions diverses et variées comme des travaux de peinture, l'arrosage de plantes, répertorier et couvrir des livres, désherber des rues,...

# Première édition pour la cérémonie d'accueil des habitants

flash  
INFO

**Pipriac**  
"Terre de cœur et d'énergie"

JUILLET 2022

5

La municipalité a décidé d'organiser une fois par an une cérémonie d'accueil des nouveaux habitants et les nouveaux-nés de l'année écoulée. Cet événement inédit s'est déroulé le samedi 30 avril dernier. La cérémonie des vœux du maire ayant été annulée en début d'année, élus honoraires et habitants ont également été mis à l'honneur.

## Six parcours de Pipriatins mis en lumière

Sportifs, créatifs, solidaires... Les Pipriatins ont du talent et la mairie a souhaité mettre en lumière plusieurs habitants qui se sont distingués au cours de l'année écoulée.

- **Laura Veise et Jean-Baptiste David**, qui ont parcouru le monde à vélo pendant trois ans.
- **Les membres de l'association Mobisol 35550**, qui facilitent les déplacements des personnes dans le besoin tout au long de l'année.
- **Julien Errard**, journaliste vidéaste qui a récemment remporté un prix pour ses reportages réalisés avec smartphone.
- **Patrice Mousset**, qui a cédé son commerce de prêt-à-porter en décembre 2021 et qui est issu d'une famille commerçante bien connue à Pipriac
- **Adélaïde Cottais**, qui a participé avec sa sœur Anne-Sophie Chérel au Rallye des gazelles dans le désert marocain.
- **Mehdy Delannée**, créateur de mode qui a récemment créé sa marque : Delannée Paris. Cette cérémonie de mise à l'honneur sera renouvelée lors des prochains vœux du maire. Tous les portraits à découvrir sur **la chaîne YouTube « Mairie de Pipriac »**.

## De nouveaux Pipriatins accueillis en 2021

Lors de cette cérémonie, **Franck Pichot, maire, a souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants de la commune et aux 51 nouveaux-nés qui ont vu le jour en 2021.**

L'occasion de rappeler les atouts qui rendent la commune attractive et de souhaiter le meilleur pour cette nouvelle génération. De bons présages symbolisés par des rubans colorés noués sur les branches du pommier qui prend place symboliquement près de la mairie.

## Une saison culturelle printanière en fanfare !

La saison culturelle de Pipriac a été rythmée par deux événements musicaux au printemps.

Vendredi 29 avril, le public était invité en Louisiane avec le concert du groupe Cajun Bouexi band à l'Espace Albert-Poulain. L'occasion pour le grand public et les scolaires, lors d'un concert dédié, de découvrir gratuitement la musique cajun. Une musique francophone qui permet de faire du lien avec l'histoire, la culture, la géographie...

Dimanche 15 mai, c'est l'Harmonie du 7, composée des élèves du Conservatoire de Redon agglomération, qui investissait l'Espace Albert-Poulain pour un concert en fanfare puisque deux autres formations étaient associés à cet événement : l'Harmonie-fanfare de Malansac et la Fanfare de rue de Peillac. La mairie de Pipriac propose tout au long de l'année une offre culturelle variée et tout public.



## Trois nouveaux élus honoraires

**Cumulant à eux trois plusieurs décennies de mandat en tant qu'élus municipaux, Marcel Bouvier, précédent maire, ainsi qu'Alain Cheval et Arsène David, anciens adjoints, deviennent élus honoraires.**

« L'honorariat est une distinction honorifique qui correspond à la volonté d'exprimer la reconnaissance de la Nation à l'égard de ceux qui ont donné le meilleur d'eux-mêmes, au service de leurs citoyens », a rappelé le maire.

- **Alain CHEVAL** a été élu conseiller municipal en 1983 sur la liste de Yannick Pinson et a effectué cinq mandats, soit 31 années au service de la commune.
- **Arsène DAVID** a été conseiller de 1983 à 1989 puis de 2001 à 2020 en étant adjoint en charge des questions liées aux bâtiments, à la sécurité et aux problèmes de voisinage.
- **Marcel BOUVIER** a débuté comme conseiller municipal en 1989 est devenu adjoint en 1995 avant d'endosser le rôle de maire de 2008 à 2020.



Le Cajun Bouexi band, le 29 avril.



Le Conservatoire de Redon agglomération et deux fanfares en concert, le 15 mai.



l'Harmonie-fanfare de Malansac

### Brèves

**Besoin d'info sur une association ? Inscriptions, renseignements, horaires des cours...**

Venez vous renseigner sur les activités proposées par les nombreuses associations de la commune lors du Forum des associations de Pipriac qui se tiendra le **vendredi 2 septembre** à l'Espace Albert-Poulain, 36 rue de l'avenir, de 16h à 21h.



### Nettoyez la planète

Le Conseil municipal des jeunes, en partenariat avec l'association Vivre à Pipriac et la Commune, souhaite participer au World clean up day, appelé aussi Journée mondiale de nettoyage de la planète. Cette journée aura lieu le samedi 17 septembre. Si vous voulez vous rendre utile tout en embellissant votre commune, rendez-vous à 9h30 à la mairie pour une balade «ramassage des déchets» autour du bourg. Apportez vos gants de jardin, nous fournirons les sacs.



## Pipriac volley-ball : des résultats exceptionnels

*Côté compétition, la saison de volley-ball est presque terminée pour l'ensemble des joueurs pipriacins.*

En juin, les jeunes pousses ont défendu les couleurs du club à Laval (pour les garçons) et à Mougins, dans les Alpes-Maritimes (pour les filles). Les résultats de cette saison sont exceptionnels dans toutes les catégories (lire ci-dessous).



Les M13 féminines terminent deuxièmes en Coupe de Bretagne.



Les seniors féminines accèdent en Pré-Nationale.



Les M15F et M15M ont réalisé un très beau parcours en Coupe de France et sont champions de Bretagne excellence.

### Autres résultats

M11 F / M11 M : Qualifiés pour les phases finales de coupe de France ; M11 M - M11 F : Vainqueurs de la coupe de Bretagne; M18 M : Vainqueur de la coupe de Bretagne.

### Une section loisirs

Côté loisirs, les babies volleyeurs(es) se retrouvent à la salle des Terres rouges tous les samedis matin de 10 h 30 à 12 h. Le samedi matin, la section sport santé permet aussi de pratiquer le volley dans la bonne humeur avec un créneau permettant de participer à une activité sportive dans un esprit hors compétition.

### 25 ans de l'ESCP

L'ESC Pipriac Volley-Ball vous donne rendez-vous le samedi 17 septembre pour fêter les 25 ans du club à la salle de Cojoux à Saint-Just.



## Les Fous du Volant ont fêté leurs 30 ans !

**Après deux ans de Covid, les Fous du volant ont pu revivre une saison quasi-normale en 2021/22....**

Une centaine de licenciés, à partir de 7 ans jusqu'aux vétérans, ont pu s'adonner à leur sport favori sur des créneaux détente ou en compétition, tant sur Guipry-Messac que sur Pipriac. Trois équipes adultes, de la D3 à la D5, ont rencontré les autres clubs du département. Quelques jeunes ont participé à différents tournois. De son côté, le club a organisé son propre tournoi pour adultes le vendredi 25 mars dans la nouvelle salle de la Roche des Bouillons : quel plaisir de retrouver la bonne humeur de nos adversaires des autres villes et départements ! Et puis, avec 3 ans de retard,

le club a enfin pu fêter ses 30 ans ! L'occasion de retrouver des anciens et de profiter tous ensemble d'une belle journée ensoleillée autour d'un bon repas et de jeux en plein air. N'hésitez pas à rejoindre le club dès la rentrée : venez rencontrer ses membres et essayer...

Le badminton est une discipline complète (cardio, technique, stratégique) accessible à tous les âges et tous les niveaux, et toujours avec plaisir et bonne humeur.

**Plus d'informations sur le site :**  
<http://lesfousduvolant35.e-monsite.com/>



# Fête de la Galette : rendez-vous le 25 septembre

flash  
INFO

  
"Terre de cœur et d'énergie"

JUILLET 2022

7

**Après cette trop longue période de restrictions sanitaires c'est avec un très grand plaisir que le Comité Piperia la Galette de Pipriac annonce la reprise de la traditionnelle Fête de la Galette qui se déroulera le dimanche 25 septembre de 10h à 19h, à l'Espace Albert-Poulain.**

**Au programme :** concours de la meilleure galette, démonstration de battage à l'ancienne, valorisation des produits du terroir... Un rendez-vous local à ne pas manquer !

### Rejoignez l'équipe de bénévoles

Le comité Piperia la Galette, groupement d'associations communales, est organisateur de la Fête de la Galette. Les membres qui composent ce comité sont tous bénévoles. Durant la fête, près de 200 bénévoles sont à pied d'œuvre pour que Pipriac devienne chaque année le haut lieu de l'emblématique galette de blé noir. Convivialité, sourire et bonne humeur sont les mots d'ordre pour que les visiteurs repartent avec l'envie de revenir. Vous avez du temps, l'envie de vous investir et de vous retrouver au cœur de l'évènement ?

**Contactez l'association au 06 69 22 53 87 ou au 02 99 34 36 92  
par mail : [contact@piperialagalette.fr](mailto:contact@piperialagalette.fr)**



### L'ADMR recherche des bénévoles

Vous souhaitez rejoindre une équipe locale qui, au plus près des habitants, agit sur le terrain, accompagne, crée du lien social et est à l'écoute des personnes aidées pour veiller à leur bien-être. Parmi les multiples missions proposées par l'ADMR, il y en a forcément une qui vous ressemble : services et soins aux seniors, enfance et parentalité, entretien de la maison, accompagnement du handicap.



L'ADMR place son action au cœur de l'humain en créant du lien, réalisant des visites auprès des personnes aidées et en participant à l'organisation de temps forts (animations, sorties...). Elle a aussi pour mission d'accompagner en accueillant les personnes, participant à l'évaluation des besoins du territoire et en proposant ses services. Au sein de l'association, les bénévoles développent de nouveaux projets, participent à la vie de la structure.

**ADMR de Pipriac 44 rue du Général-de-Gaulle  
02 99 34 45 44 - [pipriac.asso@admr35.org](mailto:pipriac.asso@admr35.org) - [admr-pipriac.fr](http://admr-pipriac.fr)**

### Espace numérique

Les ateliers numériques seront fermés au mois d'août. La reprise se fera le mardi 6 septembre. Retrouvez le planning de septembre et octobre 2022 à la mairie et la médiathèque à partir du 20 août. Quelques pistes pour la rentrée : généalogie, création d'affiches, traitement de textes, ateliers collectifs, impression 3D...

**Contact : 06 50 00 91 64 ; [numerique@mairie-pipriac.fr](mailto:numerique@mairie-pipriac.fr)**

### Clap'phonie, une chorale à découvrir à l'automne

L'Association des Parents et Amis des Handicapés du Secteur de Pipriac (APAHSP) vous propose de découvrir le groupe Clap'Phonie, le dimanche 23 octobre, à 15h, à l'Espace Albert-Poulain.

Clap'Phonie est une chorale qui a été créée par un groupe d'amis aimant chanter. Ils ajoutent une dimension scénique à leur répertoire de chansons contemporaines.

Ils vous embarqueront pour un voyage du bout du monde au cœur de nos vies, pour près de deux heures mêlant poésie, rire, émotion, couleurs... pour un après-midi sous le signe du plaisir.

**À consommer sans modération !  
N'hésitez pas à contacter l'APAHSP  
et à réserver vos places au :  
02 99 34 30 19 ou 06 75 75 88 56**



## Un été animé à la bibliothèque de Pipriac

### Des horaires d'ouverture estivaux au mois d'août !

Pendant ces grandes vacances, la bibliothèque conservera ses horaires habituels au mois de juillet mais proposera des plages d'ouverture différentes au mois d'août, avec notamment un créneau plus tardif le mardi soir :

**Mardi : 14h30 - 19h30 - Mercredi : 9h30 - 13h**  
**Samedi : 14h30 - 17h**

### Les mardis soir sont animés à la bibliothèque !

**Chaque mardi en août** : Animation de 19h à 20h30 pour les enfants à partir de 5 ans et les plus grands.

**Mardis 2 et 16 août** : projection d'un dessin animé. Pour en savoir plus, rendez-nous visite !

**Mardis 9 et 23 août** : soirée jeux de sociétés. Apportez vos jeux de sociétés préférés et venez profiter de débuts de soirées endiablés !

### Les samedis après-midi, Antoine vous conte monts et merveilles pendant la sieste

De 14h à 15h, tapis et transats attendent les lecteurs siesteurs pour écouter les contes et autres facéties du bibliothécaire... Venez avec votre oreiller et des oreilles apprêtées !



La 10 doigts compagnie proposera 3 ateliers à la médiathèque le 25 août.

### « Des mots dans le guidon » jeudi 25 août

La 10 doigts compagnie proposera les ateliers « Des mots dans le guidon » en partenariat avec Sensicap.

Auteur d'album jeunesse, Christos se balade à bicyclette accompagné d'Olivia. Ils proposent, sur une matinée, pas moins de trois ateliers :

- à **10h30**, dans le jardin partagé des Glycines, « Les histoires en voix et en doigts », lecture d'albums jeunesse en français et langue des signes (à partir de 3 ans, entre 30 et 45 minutes)
- à **11h15**, dans le même jardin, atelier Land Art (à partir de 6 ans et demi, 45 minutes à 1h)
- à **12h**, un atelier initiation à la langue des signes (à partir de 4 ans avec parent, de 40 à 50 minutes).

Ludovic Manchette et Christian Niemec seront présents le 24 septembre à Pipriac pour présenter leur livre Alabama 1963.



### Le samedi 24 septembre, rencontre les auteurs d'Alabama 1963

À 20h30 une rencontre avec les auteurs d'Alabama 1963 est organisée à la salle des cérémonies de la mairie.

Ludovic Manchette et Christian Niemec viendront échanger avec les lecteurs pipriacains autour de leur dernier livre. Un ouvrage présent dans la sélection des prix du lecteur de Redon Agglo.

**Pour toute ces animations, les inscriptions sont bienvenues à :**  
> [mediatheque@mairie-pipriac.fr](mailto:mediatheque@mairie-pipriac.fr)  
> [bibliotheque@mairie-pipriac.fr](mailto:bibliotheque@mairie-pipriac.fr)  
> Par téléphone au **02 99 34 32 68**

### PIPRIAC EN FÊTE à l'étang des Quatre vents - Samedi 23 juillet

L'association Team Pipriactiv' organise la fête locale du samedi 23 juillet à l'étang des Quatre vents à partir de 17h30.

#### Au programme :

- 18h30** : danse bretonne - **19h15** : démonstration de hip-hop
- 19h40** : démonstration de street jazz - **20h10** : démonstration de danse
- 20h45** : chanteuse de variétés Christine Pageot - **21h45** : initiation danse line.

Diverses activités seront proposées au cours de cette soirée : tyrolienne, structure gonflable.

**Côté restauration** : Apéro dinatoire, galettes saucisses, frites et crêpes seront en vente sur place. Le repas débutera à 19h :

- **Repas 12 €** : jambon à l'os, pommes de terre grenaille, tarte aux fruits de saison
- **Repas enfants 6 €** : galette saucisse frites ou saucisse frites puis tarte aux fruits de saison.

La **retraite aux flambeaux** débutera à 22 h et le **feu d'artifice** sera lancé à 23h, suivi de la **soirée dansante**.

#### Repas sur réservation auprès des commerces et associations

**adhérentes** : boulangerie Huet, Vival, boucherie Fontaine, Le Whitland, La Marée turballaise. Navette proposée par Tezea au départ de la place de Verdun à 17h, 18h, 19h et 20h, dernier retour à 1h du matin (tarif aller-retour 1,50 €).



### CINÉMA EN PLEIN AIR au presbytère - Samedi 10 septembre

L'association Vivre à Pipriac organise pour la première fois une séance de cinéma en plein air. Rendez-vous le samedi 10 septembre à 21h30 au presbytère de Pipriac, 2 rue du Docteur Laënnec. Vous serez accueillis dès 18h pour partager un moment festif en musique. Sur place, vous aurez la possibilité de vous restaurer et vous désaltérer en toute convivialité. Le titre du film diffusé lors de cette soirée et les informations complémentaires seront communiquées dans le courant de l'été sur la page Facebook « Vivre à Pipriac ».

**Contact Vivre à Pipriac** : [vivreapipriac@gmail.com](mailto:vivreapipriac@gmail.com) ou Facebook : Vivre à Pipriac

### BROCANTE le samedi 30 juillet

Rendez-vous le samedi 30 juillet, dans le bourg, pour la brocante estivale organisée par le Syndicat d'initiative de Pipriac. Pour les exposants, qui pourront s'inscrire sur place, le rendez-vous est donné dès 5h pour le montage des stands. Les chineurs auront ensuite jusqu'à 18h pour dénicher de bonnes affaires dans les allées du vide-greniers et de la braderie. Restauration sur place.

**Plus d'informations par mail** : [syndicatdinitiative35@gmail.com](mailto:syndicatdinitiative35@gmail.com)